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          Тема выпускной квалификационной работы: «Пути совершенствования государственного управления таможенным сотрудничеством РФ, КНР и стран ЕС в рамках реализации проекта «Новый Шелковый путь». Данная работа посвящена исследованию проблем, сдерживающих реализацию проекта «Новый Шелковый путь» и развитие российско-китайских отношений.  Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Изучены основные нормативно-правовые документы, регламентирующие реализацию проекта «Новый Шелковый путь». 2. Проанализирована деятельность государственных органов в сфере таможенного сотрудничества в рамках реализации проекта «Новый Шелковый путь». 3. Выявлены основные проблемы, сдерживающие развитие таможенного сотрудничества России, КНР и ЕС. 4. Разработаны основные мероприятия, направленные на совершенствование государственного управления таможенным сотрудничеством стран. 5. Дана оценка реализации мероприятий, направленных на совершенствование таможенного сотрудничества.  При написании работы был проведен анализ деятельности таможенных органов, произведена оценка значения реализации проекта «Новый Шелковый путь» в целом для государства и развития международных отношений. Рассмотрены проблемные вопросы реализации проекта, а также некоторые пути их решения. В ходе написания работы были оценены положительные эффекты повышения эффективности работы таможенных органов на конечный результат реализации крупных межгосударственных проектов на примере проекта «Новый Шелковый путь».
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Ways to improve the state management of customs cooperation of the Russian Federation, China and the EU within the framework of the project" New Silk Road ".  The given work is devoted to studying problems restraining the implementation of the New Silk Road project and the development of Russian-Chinese relations. The research set the following goals:  1. The basic regulatory documents governing the implementation of the New Silk Road project have been studied. 2. The activity of state bodies in the field of customs cooperation in the framework of the New Silk Road project was analyzed. 3. The main problems that hinder the development of customs cooperation between Russia, China and the EU are identified. 4. The main measures aimed at improving the state management of customs cooperation of countries have been developed. 5. An assessment is given of the implementation of measures aimed at improving customs cooperation. When writing the work, an analysis of the activities of the customs authorities was carried out, the significance of the implementation of the New Silk Road project as a whole for the state and the development of international relations was evaluated. The problematic issues of the project implementation, as well as some ways to solve them are considered. During the writing of the work, the positive effects of increasing the efficiency of the customs authorities on the final result of the implementation of large interstate projects were evaluated using the example of the New Silk Road project.
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